

# CAUSAS DE BAJA PRECIO DE CAFE

(Detalles en Página 5)

## Nuevos Precios de Café Soluble



Desde ayer comenzaron a regir los nuevos precios de los cafés solubles, según información proporcionada por los titulares de Economía, licenciados Roberto Ortiz Avalos y Carlos H. Murillo, de izquierda a derecha. Los nuevos precios son más bajos que los del resto de Centro-América, Europa, EE. UU. y Japón, dijeron. Aseguraron que las autoridades estarán en constante plática con los productores de los solubles para proteger los intereses de los consumidores y de la fábrica procesadora. (Foto de Alvarez).

## Más de 22 Personas Mueren en Accidente Aéreo en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 25 (Por Jorge Reynaldo Amador, de (ACAN-EFE)). Decenas de familiares de las personas que viajaban en el avión militar que se estrelló esta mañana en el norte de Honduras, aguardaban este mediodía, en el Aeropuerto de Tegucigalpa, el traslado de muertos y heridos desde el lugar de la catástrofe.

Tras la llegada de los primeros vuelos con cadáveres y sobrevivientes, escenas de gran dramatismo se han protagonizado en el Aeropuerto Internacional de "Toncontín" de esta capital.

Con la desesperación reflejada en sus rostros, madres, esposas e hijos buscan a sus seres queridos, confiando encontrarlos entre los que se salvaron de la tragedia aérea.

Algunas personas que todavía venían con vida han muerto en centros asistenciales, como es el caso del abogado Armando Urtecho, Oficial

Mayor del Ministerio de Gobernación.

En principio se ha confirmado la muerte de 22 personas, la mitad de las cuales no han podido ser identificadas, en virtud de su estado irreconocible y por no contar con documentación según se sabe.

El cuerpo de bomberos informó que los restos carbonizados de las personas no identificadas serán sepultadas en la propia zona del desastre, ubicada en el sector de "El Pantano", a dos kilómetros de la Ciudad de Yoro, en el norte del país.

Entre tanto, la Fuerza Aérea Hondureña ha establecido un puente aéreo con la ciudad de Yoro, desde sus bases en esta capital y la región nor-occidental a efecto de facilitar las labores de rescate.

Se sabe que el avión DC-3, de uso militar, partió del Aeropuerto de Yoro a las ocho y treinta de la mañana (14:30 GMT).

—Favor pase a la Pág. 34.

## Bolivia Dará Tierras a Campesinos Salvadoreños

LA PAZ, julio 25 (EFE). Un número aún no determinado de campesinos de la República centroamericana de El Salvador, será trasladado probablemente a zonas de colonización ubicadas en la región de San Julián, en el Departamento boliviano de Santa Cruz de la Sierra.

La información fue registrada hoy por el cotidiano católico "Presencia", citando fuentes periodísticas de El Salvador.

El matutino informa que el Cónsul de Bolivia en El Salvador anunció, que existe un pedido formal de la Cancillería boliviana en ese sentido.

Agrega que Mauricio Castro Aragón, Cónsul de Bolivia en El Salvador, suministró los detalles del caso a un matutino de la capital salvadoreña.

Esta será la primera vez, de realizarse, que campesinos centroamericanos sean asentados en zonas de colonización de Bolivia.

Anteriormente, voceros de opinión de diversos sectores del país se manifestaron contrarios a un plan de colonización, que sería ejecutado con inmigrantes blancos de Sudáfrica, Rhodesia y Namibia.

Bolivia posee grandes extensiones de tierra sin población en la actualidad y el Gobierno ha manifestado su intención de ocupar esas tierras con inmigrantes extranjeros.

Mientras esto ocurre, grandes contingentes de bolivianos viven en los países vecinos, por causas políticas o económicas.

De la misma forma, se ha denunciado en reiteradas ocasiones que en este país se vienen ejecutando solapadamente diversos planes sobre control de la natalidad.